

peur de lui donner occasion de plaintes et de murmures, est mal et déplait à Dieu, parce que cela donne occasion aux autres de faire peu de cas de la pauvreté. Ainsi l'inob-servance s'introduit peu à peu dans les monastères." Puis, elle ajouta : " Vous croyez pouvoir effacer l'empreinte de ma main ; sachez que vous ne le pourrez, même avec l'aide d'autrui. Ceci est une miséricorde, c'est un avertissement ; sans ce signe du reste, vous n'auriez pas été crue." A la fin elle lui dit : " Dieu est grandement indigné contre les hommes, à cause de toutes les iniquités qui se commettent. Le moment est venu où il versera sur le monde un vase plein d'un liquide à trois couleurs, vert, rouge et noir, et enverra de grands et nombreux châtiments. Et vous, qui êtes cloîtrées, vous souffrirez aussi, vous aurez des tribulations et des amertumes ; mais, je prierai pour vous, et le Seigneur vous fera miséricorde, si vous êtes fidèles à vos saints engagements."

Le 19 du même mois de novembre 1859, la défunte apparut de nouveau, pendant la nuit, à sœur Anne-Félicie, rayonnante de lumières, pour lui annoncer qu'elle jouissait des délices du paradis. " Soyez forte sur la croix, lui dit-elle, et courageuse dans la souffrance !" Puis, elle disparut.

C'est surtout à vous, pieux tertiaire, que s'adressent ces lignes. Notre Séraphique Père a tant aimé, tant prié pour ces pauvres âmes que cette dévotion est restée chère à ses enfants. Notre Père saint Dominique se donnait pour elles toutes les nuits la discipline jusqu'au sang. La bienheureuse Marie du Saint-Esprit se brûlait chaque jour avec une torche allumée en plus de trente endroits du corps. Sainte Christine, à qui Dieu laissa le choix du ciel ou de rester sur la terre pour assister ces pauvres âmes, choisit le second parti et se soumit aux plus cruelles souffrances.

Ame sensible, écoutez-moi bien ; si vous parvenez à retirer du purgatoire une seule âme, vous êtes assurée du ciel ; oui, il est à vous. N'hésitez pas à le croire, car, cette âme ne se donnera point de repos qu'elle ne vous voie avec elle en possession de la gloire.

Croyez-vous que ce soit bien difficile de délivrer une âme ? Les indulgences que nous pouvons gagner pour les âmes défuntes sont si nombreuses, dit Mgr. de Ségur, que nous avons entre les mains de quoi vider le purgatoire !

Ne cessons donc pas de prier pendant ce mois ; n'oublions pas surtout nos chers frères défunts.